

# Tancap Gas, Lapas Pasir Putih Siap Wujudkan WBK Tahun 2023

**ANJAR WAHYU KUSUMA - PASIRPUTIH.INDONESIASATU.CO.ID**

Jan 18, 2023 - 12:42



*Tancap gas, petugas Lapas Pasir Putih saksikan penandatanganan Pakta integritas dan komitmen bersama pembangunan zona integritas mewujudkan ABK/WBBM*

Nusakambangan - Lapas Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan, Agus Wijayanto bersama Ka. Upt dan Pejabat Struktural se Nusakambangan, Cilacap, Banyumas mengikuti kegiatan Penandatanganan Pakta Integritas dan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas Menuju WBK/WBBM Tahun 2023. Acara

yang digelar di Wismasari Nusakambangan dihadiri Kakanwil Kemenkumham Jateng, A.Yuspahrudin, Kadivpas Jateng, Supriyanto, Kabag Umum Budiharso dan jajaran Kanwil Kemenkumham Jateng, Rabu(18/01/2023).

Kegiatan diawali secara bersama - sama dengan menyanyikan lagu Kebangsaan Indonesia Raya dilanjutkan doa bersama.

Dengan mendukung mewujudkan kinerja Kementerian Hukum dan HAM RI menjadi semakin PASTI dan BerAKHLAK dengan bekerja secara cepat, tepat, ikhlas dan hasil yang akuntabel agar dapat berkontribusi memberikan pelayanan publik terbaik ditandai dengan pelaksanaan penandatanganan Pakta Integritas dan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas Menuju WBK/WBBM Tahun 2023.

"Jangan menunda pekerjaan karena nanti akan menumpuk kegiatannya, kerja harus cepat dan ikhlas. Kalau sudah diberi gaji dan tunjangan kita harus ikhlas melaksanakan tugas yaitu memberikan layanan kepada Masyarakat atau pelayan publik, melaksanakan kebijakan publik dan menjadi perekat dan pemersatu bangsa, "ungkap A. Yuspahrudin.

"Jajaran Lapas Pasir Putih siap mendukung pembangunan Zona Integritas Wujudkan Wilayah Bebas dari Korupsi. Sesegera mungkin akan Kami adakan seleksi assestment Tim Pokja WBK Lapas Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan, "ungkap Agus Wijayanto.

Kakanwil Kemenkumham Jateng menambahkan pesan, Lanjutkan perjuangan dengan melayani Masyarakat dan Warga Binaan Pemasyarakatan dengan sebaik - baiknya. Saat Kita membantu orang lain yakinlah Allah SWT membantu Kita melalui hamba - hamba yang lain. Kegiatan ditutup dengan menyanyikan lagu Padamu Negeri dan sesi foto bersama. /aj